

paradajoven.com



IMPRESARIO

NIÑOS Y NIÑAS DE ZONAS VULNERABLES DISFRUTARON DE MAGIA Y REGALOS POR PARTE DE INDUSTRIAS ALES.

15 noviembre, 2022 · Parado Juvenil · 0 comentarios

Con el fin de cumplir con los objetivos de desarrollo sostenible, en días anteriores, **Industrias Ales** a través de su **marca representada FAB** llevó alegría y diversión a niños de varias zonas vulnerables de Guayaquil, Quito y Manta; realizando una gran donación de más de tres toneladas de detergente en varias fundaciones de estas dos localidades.

EcuSector.es

REALIZAN DONACIÓN



Con el fin de cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, Industrias Ales, a través de su marca representada FAB, llevó alegría y diversión a niños de varias zonas vulnerables de Guayaquil, Quito y Manta; realizando una gran donación de más de tres toneladas de detergente en varias fundaciones de estas dos localidades. Es así que niños de Solca Guayaquil, Solca Quito, Fundación Fútbol Más, Barrio Ferroviaria, Fundación Una Nueva Esperanza, Casa de la Vida, Padre Abel Cabrera y Pacto Ecuador recibieron un agasajo especial por parte de la marca. Entre el 2020 y 2022 la marca FAB ha venido realizando más de 50 donaciones.

Cristian Pinoargote López
hace 42 minutos · 1 min.

NIÑOS Y NIÑAS DE ZONAS VULNERABLES DISFRUTARON DE MAGIA Y REGALOS POR PARTE DE INDUSTRIAS ALES.

- Más de tres toneladas de detergente y show de magia recibieron varias fundaciones de Guayaquil, Quito y Manta.



QUEBAKAN

NIÑOS Y NIÑAS DE ZONAS VULNERABLES DISFRUTARON DE MAGIA Y REGALOS POR PARTE DE INDUSTRIAS ALES.

Publicado por Operador | Nov 15, 2022 | Noticias
| 0 | ★★★★★

- Más de tres toneladas de detergente y show de magia recibieron varias fundaciones de Guayaquil, Quito y Manta.

Con el fin de cumplir con los objetivos de desarrollo sostenible, en días anteriores, **Industrias Ales** a través de su **marca representada FAB** llevó alegría y diversión a niños de varias zonas vulnerables de Guayaquil, Quito y Manta; realizando una gran donación de más de tres toneladas de detergente en varias

M2

madostv



Suscríbete

MADOSI TV



NIÑOS Y NIÑAS DE ZONAS VULNERABLES RECIBIERON DONACIÓN Y SHOW DE MAGIA

Industrias Ales a través de su marca FAB llevó alegría y diversión a niños de Guayaquil, Quito y Manta



comunicaec_com



ecuasectores



DONAN MÁS DE TRES TONELADAS DE
DETERGENTE EN VARIAS FUNDACIONES

NOMBRE 2022





REVISTA DE MANABÍ

Ecuador (Suramérica)



COSAS, EVENTOS

Industria de Manta lleva regalos a Santa Marianita y Pacoche



La playa turística de Santa Marianita. / FOTO: Comunicación GAD cantonal / Manta (Archivo RM)

Fecha: 22 noviembre, 2022



REVISTA DE MANABÍ

Ecuador (Suramérica)



GENTE

Personas vulnerables de Manta, Guayaquil y Quito recibieron donaciones de Industrias Ales



Donación a SOLCA. / FOTO: Ales / AG / Guayaquil

Fecha: 16 noviembre, 2022



REVISTA DE MANABÍ

Ecuador (Suramérica)



GENTE

Acaban de recibir como regalo un producto que la pobreza les impedía comprar



Zona rural en Santa Marianita, Manta. / FOTO: Agencia AG / Guayaquil

Fecha: 24 noviembre, 2022



Qué



EMPRESARIALES

Industrias Ales a través de su marca Fab entregó más de tres toneladas de detergente en varias fundaciones de Guayaquil, Quito y Manta

Publicado hace 2 días el 23 de noviembre de 2022



NIÑOS Y NIÑAS DE ZONAS VULNERABLES DISFRUTARON DE MAGIA Y REGALOS POR PARTE DE INDUSTRIAS ALES

Más de tres toneladas de detergente y show de magia recibieron varias fundaciones de Guayaquil, Quito y Manta.

Con el fin de cumplir con los objetivos de desarrollo sostenible, en días anteriores, Industrias Ales a través de su marca representada F&B llevó alegría y diversión a niños de varias zonas vulnerables de Guayaquil, Quito y Manta, realizando una gran donación de más de tres toneladas de detergente en varias fundaciones de estas dos localidades.

Es así que, niños de Soica Guayaquil, Soica Quito, Fundación Fútbol Más Barro Ferenvaria, Fundación Una Nueva Esperanza, Casa de la Vida, Padre Abel Calbresa y Pacto Ecuador recibieron un regalo especial por parte de la marca.

El sector de la Ferrovaria de Quito, fue uno de los primeros puntos de donación. Más de 45 niños recibieron productos de la marca (detergente F&B) útil para su día a día; por otra parte, la Fundación Fútbol Más, encargada de promover el desarrollo de residencia en niñas, niños y adolescentes, recibió con



alegría un show de magia y fantasía adicional del detergente que será usado para lavar los uniformes de quienes forman parte de esta fundación. La marca F&B ha venido realizando más de 50 donaciones entre el 2020 y 2022. Lo cual considera una motivación el poder ayudar a la comunidad y aportar a las personas más necesitadas con productos de primera necesidad, especialmente donde existen personas vulnerables: niños, madres solteras, adultos mayores, etc.

De esta manera Industrias Ales con su marca F&B continúa en su misión de aportar a la sociedad a través de donativos a varias fundaciones e instituciones en diferentes localidades del Ecuador.



LA MAREA



La donación que se realizó en la comunidad Pacaldas.

INDUSTRIAS ALES

Donan detergente en la zona rural

María Calbresa y Tiberia Macillo fueron dueñas de un día de gran alegría beneficiando a 40 familias beneficiadas con la donación de más de tres toneladas de detergente de parte de Industrias Ales. Los beneficiarios son de las parroquias rurales de San Jacinto (10) y Santa Margarita (30). Calbresa indicó que en la parroquia fue debido a la pandemia que existieron una ayuda como esta, por ello esperan que otras empresas de la ciudad apoyen al lugar con cualquier tipo de ayuda. Rosa Mónica de Diquevarán Ales, manifestó que como empresa de comercio nuestro cumple con un rol de responsabilidad social empresarial, y por ello se acercan a grupos vulnerables del país para brindarles

40 familias beneficiadas con la donación

ayuda con los productos es de las mejores donaciones que hemos programado. En esta ocasión la ayuda que se les dio recibió la ayuda de detergente a familias de esas parroquias. Cada uno de los niños se benefició. El momento de entrega. Más gratificante que estar donando los productos durante todo el año, y los entregos se hacen de acuerdo a las necesidades o solicitudes, y al aplicar el grupo, como en este caso que es una parroquia vulnerable.



Cristian Pinoargote López
nov 21 - 2 min.

INDUSTRIAS ALES SE UNE A LA CAMPAÑA "DONA CON RESPONSABILIDAD" DEL MUNICIPIO DE QUITO



EcuSector.es



APOYAN CAMPAÑA



Industrias Ales se une a la campaña 'Dona con Responsabilidad', iniciativa organizada por la Unidad Patronato Municipal San José (UUMPSJ) que busca crear conciencia en la sociedad y conocer un poco más de lo que significa donar en las calles. La propuesta tiene como objetivo generar varias acciones y evitar que más personas sean parte de esta problemática social. Uno de los fines de esta iniciativa es cambiar la manera en la que estamos acostumbrados a realizar donaciones; en este sentido, la UUMPSJ abrió 13 puntos para que la ciudadanía pueda acercarse a realizar sus donaciones; asimismo firmó una carta compromiso con las empresas que forman parte de esta iniciativa.

8

El Manabá / SABADO 26 DE NOVIEMBRE DEL 2022

www.diariosmanaba.com.ec

Hechos <



40 familias de zonas vulnerables de Manta reciben ayuda

Niños y niñas de Santa Marianita y Pacocha recibieron ayuda por parte de Industrias Ales a través de su marca de detergente FAB. Un escuadrón de personal de la empresa llegaron llenos de alegría para hacer la entrega el pasado 24 de noviembre más de 1 tonelada de detergente, en sacos de 15kg de detergente.

Es así que en una jornada extenuante, el escuadrón FAB visitó las localidades y fueron recibidos con mucho cariño y gesto de inmensa gratitud hacia ellos por la ayuda brindada ya que este grupo de personas son de extrema pobreza. Mencionaron que este detergente donado les serviría para hasta medio año de limpieza lo cual significa un gran ahorro para ellos convirtiendo esta entrega de producto en un verdadero apoyo económico para las familias beneficiadas.

Cada familia recibió un saco de detergente que equivale a 15 kg de producto.

De esta manera, Industrias Ales a través de su marca FAB continúa su ruta de donaciones y reafirma su compromiso social, el cual va más allá de únicamente compartir producto si no el de compartir momentos y conocer un poco más las historias de cada una de estas familias involucrándose cada vez más con la comunidad.



LABOR Industrias Ales a través de su marca Fab entregó más de tres toneladas de detergente en varias fundaciones de Guayaquil, Quito y Manta. Los beneficiarios también recibieron un agasajo especial por parte de la marca.



Detergente llegó a centros

REPORTAJE

En el día de campo con los Espacios de Desarrollo Socioeconómico (EDSE), en días recientes, Industrias Ales a través de su marca representada Fab llevó alegría y diversidad a miles de niños, niñas y adolescentes de Guayaquil, Quito y Manta, realizando una gran cantidad de más de tres toneladas de detergente en varias fundaciones de estas tres ciudades.

Es así que, niños de Solía Guayaquil, Solía Quito, Fundación Fútbol Más, Centro Fe-

revista, Fundación Dos Nueva Esperanza, Casa de la Vida, Padre Abel Cabeza y Padre Gonzalo recibieron un agasajo especial por parte de la marca.

El caso de La Ferrocarrilera de Quito, fue uno de los primeros puntos de donación. Más de 45 niños recibieron paquetes de la marca. Así para el día a día, por otro parte, la Fundación Fútbol Más, con ayuda de productos el desarrollo de actividades de fútbol, niñas y adolescentes, recibiendo una gran cantidad de agua y jabón, además del detergente que será usado para lavar los uniformes



REPORTAJE Los niños juegan fútbol en un estiramiento especial que a su vez organiza la marca.



de quienes forman parte de esta fundación.

La marca Fab considera una prioridad el poder ayudar a la comunidad y aportar a las personas más necesitadas con productos de primera necesidad, especialmente desde estas personas vulnerables: niños,

La marca Fab, de Industrias Ales, ha recibido reconocimientos de 10 donaciones o distinciones institucionales del Ecuador entre el 2009 y 2012.

niños solteros, adultos mayores, etc.

De esta manera, Industrias Ales con su marca Fab continúa en su misión de aportar a la sociedad a través de donativos a varias fundaciones e instituciones en diferentes localidades del Ecuador. **PH**

